

# かなりやぐみだより 11月

公園や園の周りの落ち葉が赤や黄、オレンジへと姿を変え、ますます深まる秋を感じています。肌に触れる冷たい風を感じながらも、園庭ではおにごっこやなわとびなど、元気に遊んでいます。

## みんなで遠足に出発～！！

先日、津田公園へ遠足に行きました。前日までの天気予報は雨予報…。今天気に興味を持っているかなりやぐみの子どもたちは、「天気予報が雨って言いよったで～」「雨から晴れになるらしい…」と少し残念そうに話していましたが、いざ当日、心配されていた天気とは反対に暑くて汗が出るくらいのいい天気！28人全員で元気に出発しました！公園では、園から持って行っていったそりを使って芝滑り。雨で葉っぱが濡れていて滑りづらい状況でしたが、子どもたちはそりが滑る坂を探したり、友達同士でそりを引っ張りあうなど、工夫して楽しむ姿が見られました。また、芝生の広場ではケイドロやしっぽとりで汗をいっぱいかきながら思い切り体を動かして遊んできました。なによりも子どもたちの楽しみはお弁当。公園に着いてからは「お腹すいたなあ！」「もうお弁当？」「まだ食べへんの！？」と何度も聞き、ついにお弁当の時間だと知ると「やった～！！」と大喜びの様子です。「僕のからあげ美味しいで！」「おにぎり大きいなあ」と言いながら食べ終わると「お母さんに美味しかったって言わな！！」「ありがとうもやで！」と友達同士で話す姿が見られました。いっぱい遊んでいっぱい食べ大満足の日となったようです。



## みんなで雲になってみよう！

夏から雲の観察を続けていたかなりやぐみの子どもたち、最近では雲の様子を見て「今日の空うろこぐもがいっぱいやから明日の天気は雨やな～」「夕焼けが綺麗に見えるから明日は晴れや！」と天気を予想したり、夕焼けを思い浮かべながら「ゆうやけこやけ」の歌を歌ったりしています。

雲の写真や絵を見ながら、自分たちも雲になりきってみよう！という話が出てきました。「うろこぐもは皆で並んでみる？」「入道雲は大きいから集まってもくもくしよう！」と形を思い浮かべながらアイデアが出てきます。「飛行機雲は飛行機が飛んだあとにできる！」「じゃあ誰か飛行機になって～」といって子どもたちで考えた形が写真の様子です。友達と一緒にイメージを共有しながら楽しんでいる姿を大切にしていきたいです。

